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大成功の運動会 あたたかい応援ありがとうございました。

６月２６日（土），松山中学校運動会を実施しました。時折雨が降る中，開会しましたが，最

後は天候も持ち直し，赤組・青組の勝敗が最後の縦割対抗選抜リレーを終えるまで分からない

という白熱した展開となる等，非常に盛り上がった運動会となりました。

← 入場行進

選手宣誓 →

← 新調された

トロフィー（PTAより）

応戦状

（ＰＴＡ会長）

挑戦状

（生徒会長） 親子綱引き … 多数の御参加

ありがとうございました！

---------------------------------------------------------------------------------

≪ 御礼の手紙をいただきました ≫

～地域の高齢者の方々へのメッセージカード ～

「社会福祉学習」の一環として今年５月に全校生徒が作成したメッセージカー

ドを社会福祉協議会松山支所の御尽力により地域の高齢者の方々に届けていた

だいたところ，丁寧な御礼の手紙を頂戴しました（右，一部抜粋）。地域の皆様

に喜んでいただけたことが，逆に生徒達の励みとなります。こちらこそ感謝申

し上げます。
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≪ コスモスロード植栽 ７月３日(土) ≫ 御協力ありがとうございました !

ＰＴＡ厚生委員会と

本部役員の皆様に御協

力いただき，恒例のコ

スモスロード植栽を実

施しました。時折小雨

が降る中，早朝７時か

らの作業でしたが１５

名の皆様に参加いただ

き，除草作業やマルチの設置を行った後，コスモスの種蒔きまで手早く完了することができました。

参加いただいた皆様，ありがとうございました。今後，開花に向けて，除草作業等も行っていきます。

≪ 「共に学ぶ教育推進モデル事業」・第 １ 回学校訪問 ６月３０日（水） ≫

今年度から３年間，松山地域の小中高が特別支援教

育に関するモデル事業の指定となり，本校でもその取

組がスタートしました。第１回目として特別支援教育

の分野の専門家の方々を招いての勉強会を行い，宮城

教育大学准教授の寺本淳志先生から「学校のユニバー

サルデザイン」についての講話をいただきました。誰

にとっても学びやすい教育のデザインをテーマとして

実践を進めてまいります。

≪ 研究授業 ７月１日（木） ≫

半澤靖子教諭（数学・「平方根」）と高橋陽介教諭（社会・「グローバル化」）による研究授業を行い

ました。前述の「共に学ぶ教育推進モデル事業」にも関連した校内研究として，教職員全員が授業参

観と授業後の検

討会に参加しま

した。

≪ 自校給食 ７月で終了 ・・・ たいへんお世話になりました ≫

現在，松山地域に建設が進められている給食センターの夏休み明けから

稼働開始に伴い，これまで長年にわたり松山中学校の生徒・職員の給食を

支えてきた本校の給食室が，７月１９日（月）の給食を最後にその役目を

終えることとなりました。これまで給食に関わっていただいた調理員・栄

養士の皆さんに感謝しつつ，残り少な

い給食を名残惜しくいただきます。

≪ 毎日キジが姿を見せています ≫

校舎南側の庭に毎日姿を見せます。

雄はお気に入りの少し高い場所にのぼ

り，元気に鳴いています。時折，つがい

でも見られます。

大型ﾓニターや
タブレットも積極的
に活用しています。


